
 

 
 

 

Академия Голоса Любови Казарновской просит поддержать проект «Телешоу 

«OPERAктив», т.к. считает этот проект невероятно важным, интересным и абсолютно 

непохожим ни на один из существующих проектов по подготовке молодых оперных и 

концертных артистов к достойному старту в профессии.  

Уникальность проекта заключается в том, что только здесь участники имели 

возможность максимально улучшить свои профессиональные навыки сразу по всем 

направлениям:  участие в конкурсном отборе, вокальные мастер-классы, работа с коучем над 

иностранным произношением, занятия с режиссером по пластике и драматургическому 

наполнению образа, поиск новых современных смыслов в оперных произведениях великих 

мастеров, подбор костюмов, проработка визуального образа (грим, прическа), 

профессиональная запись звука в сопровождении музыкального камерного ансамбля 

«Консоне», съемки телепроекта и многое другое.  

Вообще надо сказать, что работа с камерой – это беспрецедентный опыт для молодых 

вокалистов, потому что здесь вступает в силу очень тонкое искусство кинематографии, и в 

этот момент у певца появляется возможность вытаскивать малейшие детали в своем 

исполнительском стиле, искать новые тембры, нюансы и интонации повествования.  

Для молодых талантливых певцов Югры этот проект стал прорывным с точки зрения, 

как личностного роста, так и с точки зрения новых знакомств, коммуникации с коллегами и 

наставниками. Мы до сих пор получаем восхищенные письма от разных людей, полные 

благодарности, радости, творческого вдохновения и прекрасного послевкусия от проекта. У 

всех без исключения осталось желание работать дальше и создавать что-то новое. Так на 

проекте помимо основной работы, родилось несметное множество идей для будущих 

постановок, съемок и мастер-классов, для выявления тех талантов, которые смогут на 

достойном уровне представлять югорскую землю на международной арене, а может даже и 

прославить её. 

Я искренне считаю, что такой уникальный проект непременно стоит всячески 

поддерживать, т.к. только в подобной среде мы можем подарить начинающим исполнителям 

духовную надежду, новое видение в искусстве, вдохновение и веру в будущее культуры, без 

которой двигаться в профессии очень тяжело. Плюс новый формат продвижения вокального 

искусства в виде клипов, телешоу и короткометражного фильма поможет привлечь большее 

количество зрительской аудитории и возможно даже сможет стать началом моды на такой 

сложный жанр как опера. 
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